









1er mai 2022 : toutes et tous à Saint-Denis, Jardin de l'État, à partir de 9 h

Pour les salaires, les emplois, les conditions de travail.

Ce sont les politiques libérales, leur captation de toutes les richesses produites et leur lot d'individualisation qui ont conduit au résultat de dimanche dernier.

Particulièrement ici, à La Réunion, c'est surtout le fort rejet du bilan d'Emmanuel Macron, des politiques inégalitaires, liberticides et répressives qu'il a mises en œuvre durant cinq ans, qui a poussé une majorité d'électeurs et électrices à faire un tel choix.

Au premier tour de ce scrutin, des forces de progrès social avaient réussi à rassembler une partie de la population, en particulier la jeunesse et les quartiers populaires ici, à La Réunion, redonnant espoir dans la capacité du mouvement social à construire le rapport de forces nécessaire.

Ce 1er mai doit être la prochaine étape de la construction d'un puissant mouvement social.

Pour sortir le pays de la crise dans laquelle il est plongé, c'est la justice sociale qui est à l'ordre du jour.

Dans ce cadre, le SNES-FSU et l'intersyndicale (FSU, CGT, FO, Saiper, Solidaires, Unef, Unsa et FGR) appellent à une mobilisation massive.

Tous et toutes dans la rue, dimanche 1er mai 2022!